

Noticias de:



COLORADO

Department of Transportation

Sam Cole, Director de comunicaciones de CDOT
303.859.1304 | sam.cole@state.co.us

28 de abril de 2023

1,333 conductores multados en la campaña de abril de Abrochado o Multado

CDOT pide a los conductores y pasajeros que se abrochen el cinturón de seguridad en sus salidas aprovechando la llegada de clima más cálido

COLORADO – La primavera está en plena marcha, y a medida que el clima se hace más agradable, los visitantes y residentes en Colorado salen a disfrutarlo. Sin embargo, en la reciente campaña de Abrochado o Multado, 1,333 conductores recibieron el recordatorio de que es obligatorio abrocharse el cinturón, en cualquier época del año.

Entre el 3 y el 19 de abril, el Departamento de Transporte de Colorado, la Patrulla Estatal de Colorado (CSP) y 59 agencias del orden participantes, se asociaron para la campaña de Abrochado o Multado. Un total de 1,333 conductores recibieron multas en la que fuera la primera campaña de vigilancia del uso del cinturón de seguridad del año, incluidos 126 conductores que llevaban niños menores de 15 años incorrectamente abrochados.

Las agencias del orden que dieron el mayor número de multas fueron: el Departamento de Policía de Loveland (96), el Departamento de Policía de Colorado Springs (82) y la Oficina del Sheriff del condado de Larimer (65). Adicionalmente, la Patrulla Estatal de Colorado multó a 723 conductores.

“Esta campaña reciente sirvió de recordatorio a los conductores de que hay serias consecuencias por no usar el cinturón de seguridad”, dijo el Coronel Matthew C. Packard, jefe de la Patrulla Estatal de Colorado. “Las consecuencias van más allá de pagar la multa. Si no usa el cinturón de seguridad y tiene un choque, el precio que puede pagar es su vida”, añadió el Coronel Packard.

CDOT completó recientemente una segunda instalación con un mensaje en una cerca de malla metálica en el condado de Weld, en donde el índice de uso del cinturón de seguridad es uno de las más bajos del estado. El mensaje “Buckle Up Weld County” en la reja de malla de la secundaria University High School destaca la importancia de abrocharse el cinturón tanto para los conductores como para los pasajeros.



Instalación de mensaje de seguridad en la cerca de malla metálica de la secundaria University High School en Greeley CO.

Según la [encuesta en Colorado sobre el cinturón de seguridad](#) en 2022, el condado de Weld tiene el cuarto índice más bajo en el estado de uso del cinturón de seguridad, con un promedio de 80.1 %. Esto corresponde a un 7 % por debajo del índice a nivel estatal del 87 %. Los condados de Colorado con los índices más bajos de uso del cinturón de seguridad en 2022 fueron Fremont (78.1 %), Chaffee (69.2 %) y Pueblo (67.6 %).

El mensaje de CDOT en la cerca metálica busca recordar a los conductores y pasajeros que se abrochen siempre que estén en un vehículo. Durante las campañas de Abrochado o Multado de 2022 en Colorado, se multó a 2,755 pasajeros que iban sin abrochar. Según la reciente [encuesta en Colorado sobre el cinturón de seguridad](#) en Colorado, el índice de uso es del 87 %, por debajo del índice nacional del 91.6 %.

“Que se use o no el cinturón de seguridad no debería ser un tema de debate”, dijo el Darrell Link, director de la Oficina de Seguridad en el Transporte de CDOT. “Abrocharse es la manera más sencilla de disminuir la probabilidad de lesión o muerte en caso de un choque vehicular. Abrocharse solo toma dos segundos, que podrían salvarle la vida”, recordó el director Link.

El uso correcto del cinturón de seguridad es esencial cuando maneja o va de pasajero en un vehículo. En caso de un choque, llevar el cinturón abrochado correctamente puede reducir su probabilidad de lesiones o muerte en un 50 %. La campaña Abrochado o Multado busca motivar a las personas a que se abrochen para evitar una multa, pero sobre todo, a llegar a salvo a casa a sus seres queridos.

La siguiente campaña de Abrochado o Multado empieza el 15 mayo y termina el 4 de junio. CDOT continuará su asociación con CSP y otras agencias del orden de todo el estado para multar a los conductores que no estén abrochados. La multa por no llevar el cinturón de seguridad abrochado en Colorado empieza en \$65. Los padres o cuidadores que lleven a un niño sin abrochar correctamente pueden recibir una multa mínima de \$82.

Los choques vehiculares son la causa principal de muerte en niños entre 1 y 13 años. El año pasado, en más de 5,000 sillas de seguridad infantiles revisadas se observó uso incorrecto del 66 %. Los padres y cuidadores pueden aprender más sobre las leyes de seguridad de pasajeros infantiles en Colorado, recomendaciones y sillas retiradas del mercado en CarSeatsColorado.com.

LEYES DEL CINTURÓN DE SEGURIDAD EN COLORADO

- **Adultos:** Colorado tiene una ley secundaria para los conductores adultos y los pasajeros de adelante. Los conductores pueden recibir una multa por incumplimiento de la ley sobre el uso del cinturón de seguridad si son detenidos por otra infracción de tráfico.
- **Adolescentes:** La ley de Colorado para conductores menores de 18 años (GDL, sigla de Graduated Drivers Licensing) requiere que todos los conductores menores de 18 años y sus pasajeros –sin importar la edad– usen el cinturón de seguridad. Esta es una ley primaria, lo que significa que un adolescente puede ser detenido únicamente por no usar el cinturón de seguridad o llevar pasajeros que no están abrochados.
- **Niños:** La ley de seguridad para los pasajeros infantiles en Colorado es una ley primaria, lo que significa que el conductor puede ser detenido y recibir una multa si un oficial ve a un niño menor de 16 años sin abrochar o abrochado de manera incorrecta en un vehículo.

Sobre la campaña Click It or Ticket conocida en español como Abrochado o Multado

Click It or Ticket es una campaña a nivel nacional de la Administración Nacional de Seguridad del Tráfico en las Carreteras. Desde que inició esta campaña de seguridad en Colorado en 2002, el uso del cinturón de seguridad aumentó del 72 % al 86 %. Para obtener más información sobre la seguridad de los cinturones de seguridad y las cifras de multas durante las campañas de mayor vigilancia, visite la página web SeatBeltsColorado.com.

Información sobre CDOT

La misión del Departamento de Transporte de Colorado es brindar el mejor sistema multimodal de transporte que transporte y mueva de manera efectiva y segura a personas, productos e información. El departamento administra más de 23,000 millas de carriles de autopistas, más de 3,400 puentes y 35 pasos de montaña. Nuestro equipo de empleados trabaja incansablemente para reducir la tasa y severidad de choques y mejorar la seguridad de todos los modos de transporte. CDOT aprovecha su asociación con un variedad de organizaciones privadas y públicas. También maneja el servicio de autobús expreso interregional Bustang. Encuentre más detalles en codot.gov.

#